
Claudia Schultheiss, Einwohnerrätin LDP 

Interpellation 

Betreffend Einführung der Parkraumbewirtschaftung in Riehen 

Seit die Stadt Basel angefangen hat, die Parkraumbewirtschaftung einzuführen und 
unter anderem im Hirzbrunnen-Quartier die Parkfelder blau markiert hat, hat sich 
auch die Situation in Riehen verändert. Vor allem Anwohner von Strassen in Nähe 
der Tramstationen stellen fest, dass die Parkfelder vor ihren Liegenschaften vermehrt 
von Pendlern aus dem Raum Lörrach belegt werden. Mitbürger haben vermeldet, 
dass es für sie und ihre Gäste zeitweise schwierig sei, überhaupt noch einen 
Parkplatz in Wohnungsnähe zu finden. 

Ich möchte deshalb den Gemeinderat folgendes fragen: 

1. In der am 29.5 vom Einwohnerrat gut geheissenen Ordnung über die 
Parkraumbewirtschaftung ist festgehalten, dass der Gemeinderat den 
Zeitpunkt ihrer Inkraftsetzung bestimmen kann. Wann wird dies der Fall sein? 

2. Gibt es schon einen Plan für die Umsetzung der flächendeckenden blauen 
Zone? Können wir davon ausgehen, dass dabei diejenigen Quartiere, welche 
den Parkierdruck aus der Stadt bereits deutlich spüren, prioritär behandelt 
werden? 
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Riehen, den 21.8.2013 


